

# Foro Análisis de la Situación de los Derechos Humanos en El Salvador:



65 años de la declaración de los Derechos Humanos.

Mesa de Honor, de izq. a dcha. Dr. Félix Ulloa, presidente de IEJES., Dr. Julio Olivo Granadino, Decano de la Facultad, Lic. Antonio Aguilar, Procurador en funciones de los Derechos Humanos, Dr. José Humberto Morales, catedrático y Lic. Roberto Rugamas, representante de IEJES.



Apertura a cargo del Dr. Julio Olivo Granadino



**Foro sobre los derechos Humanos en El Salvador**, asistieron al evento estudiantes, docente y público en general, evento realizado en la Sala de Posgrado, el 10 de diciembre, en el marco de la celebración de los Derechos Humanos y del 25 aniversario de del Instituto de Estudios Jurídicos de El Salvador.



Conferencista. Dr. José Morales



Conferencistas. Lic. Antonio Martínez, y Lic. Roberto Rugamas



Dr. Félix Ulloa, Presidente de IEJES



Reciben reconocimiento. De izq. a dcha. Lic. Eliseo Ortiz, Dr. Disraelí Omar Pastor, (ambos ex presidentes de IEJES), Dr. Julio Olivo Granadino, Decano de la Facultad, y Dr. Félix Ulloa, Presidente de IEJES.

En el marco de la conmemoración de los Derechos Humanos a nivel universal, el 10 de diciembre se realizó un foro, sobre: La situación de los Derechos Humanos en El Salvador; en el evento participaron el Dr. Julio Olivo Granadino, Decano de la Facultad, Dr. José Humberto Morales, docente, Lic. Roberto Rugamas, representante de IEJES, Y Dr. Félix Ulloa, Presidente de IEJES; los conferencistas reconocieron los avances superados en materia de derechos Humanos, en las áreas sociales, políticas, económicas, medio ambiente, y otros rubros, pero reconocieron que aún falta por superar situaciones de violación a los Derechos Humanos, agregando que es un tema no muy debatido, complejo y no solo en este país.